

14./15.09.2018


**CLEAN
UP
DAY**LA SUISSE FAIT PLACE NETTE.
PARTICIPE.

Communiqué de presse
Zurich, le 20.03.2018

IGSU Clean-Up-Day 2018

Muni d'un parapluie, Claudio Zuccolini joue les agents spéciaux dans sa baignoire

Le rire est bon pour la santé, cela est bien connu. L'humoriste Claudio Zuccolini est aussi de cet avis. Mais quand il tombe sur des déchets épars, il perd son sourire. Raison pour laquelle il s'engagera au prochain Clean-Up-Day d'IGSU des 14 et 15 septembre 2018 en qualité de parrain de la lutte contre le littering et pour un monde propre. Il s'adresse à la population suisse depuis sa baignoire.

«En tant qu'humoriste, je tourne volontiers en dérision des questions du quotidien, que ce soit sur notre obsession de la santé, sur le couple ou les enfants», indique Claudio Zuccolini. «Mais sur le littering, qui fait hélas aussi partie du quotidien, je ne plaisante pas. Le littering m'agace et me met de mauvaise humeur – bien que je sois d'un naturel jovial.» Raison pour laquelle il s'engage au Clean-Up-Day d'IGSU et qu'il aidera à faire place nette en Suisse les 14 et 15 septembre 2018.

Dans une vidéo, il lance d'ores et déjà un appel à la population suisse à se joindre à lui. Et comme il aime les choses propres, il le fait directement depuis sa baignoire et explique quelle est la différence entre «Hansel et Gretel» et le littering.

La Suisse, en état d'urgence

L'état d'urgence n'a pas été décrété seulement dans la baignoire de Claudio Zuccolini: en effet, les 14 et 15 septembre 2018 les élèves des écoles abandonneront leur classes et les employés leurs poste de travail pour libérer les prairies, les forêts et les champs du littering. Les politiques de tous bords collecteront les déchets côte à côte, et les membres d'associations nettoieront les routes avec l'aide des demandeurs d'asile. Les actions prévues peuvent d'ores et déjà être inscrites sur www.clean-up-day.ch.

Le mouvement contre le littering

Organisée depuis 2013 par l'IGSU, au fil des années cette action mobilise des milliers de participantnes et participants. Ainsi, la journée Clean-Up-Day 2017 a réuni la population autour de plus de 450 actions et a permis de lancer un message fort contre le littering et pour une Suisse propre. Cette journée d'action est soutenue en plus par l'Office fédéral de l'environnement (OFEV), par l'Organisation Infrastructures communales et par la Fondation suisse pour la pratique environnementale (Pusch).

Contact médias:

Nora Steimer, directrice IGSU, +41 43 500 19 99, +41 76 406 13 86

Communauté d'intérêts pour un monde propre (IGSU)

L'IGSU est le centre de compétences suisse contre le littering. Depuis 2007, l'IGSU s'engage pour la défense d'une Suisse propre à travers des mesures de sensibilisation préventive à échelle nationale. L'IGSU travaille en coopération avec la Coopérative IGORA pour le recyclage de l'aluminium, PET-Recycling Schweiz, 20 minutes, Blick am Abend, Swiss Cigarette, McDonald's Suisse, Migros, Coop et International Chewing Gum Association. En parallèle, celles-ci s'engagent contre le littering par le biais de leurs propres activités et implantent par exemple des poubelles supplémentaires ou réalisent des tournées de nettoyage.